

# *Alerte aux pluies intenses dans l'ouest de Cuba*

---



La Havane, 23 mars (RHC) Le Centre de prévision de l'Institut de météorologie a annoncé que dès les premières heures de ce samedi matin, des averses, des pluies et des orages se produiront, qui pourraient devenir forts et intenses dans certaines localités de l'ouest.

Il a également annoncé que dans l'après-midi et la nuit, un front froid arriverait dans la région occidentale, avec des averses, des pluies et des orages, un phénomène qui se déplacera vers les provinces centrales et s'affaiblira déjà dimanche 24 vers la région orientale.

L'avertissement du Centre de prévision indique que dans les zones orageuses, la force des vents et la hauteur des vagues peuvent augmenter.

Dans l'après-midi de ce vendredi, entre 13h00 et 18h00 heure locale, diverses tempêtes locales se sont produites dans l'ouest du pays, liées au mouvement de bandes nuageuses avec averses, pluies et orages, associées au zone frontale qui s'est déplacée sur le sud-est du golfe du Mexique et la région occidentale de Cuba.

En outre, associées aux pluies, on a signalé quelques rafales de vent, significatives, signalées aux stations météorologiques de Bahía Honda avec 66 kilomètres par heure et de Bauta avec 75 kilomètres par heure, toutes deux dans les provinces d'Artemisa, a souligné la source.

De même, à La Havane, de fortes rafales de vent ont été perçues dans les municipalités d'Arroyo Naranjo, Boyeros, San Miguel del Padrón et Cotorro.

La population doit rester attentive aux alertes du Centre de Prévisions de l'Institut de Météorologie, qui assure une surveillance étroite de cette situation météorologique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/350402-alerte-aux-pluies-intenses-dans-louest-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**